

工事かわら版

浜松医療センター新病院整備工事（3号館改修工事他）

(創刊号) Vol.01
令和6年4月号

●工事状況

浜松医療センター新病院棟が開院して3カ月、新年度を迎えいよいよ既存建物の改修工事が本格的に始まります。

内装の改修工事は、新棟工事と異なり皆様の目にはあまり見えない部分の工事となりますが、現在、3号館では下の階から順次器具や配管の撤去、壁や天井の解体が進められています。中には撤去せず残しておくものもあるため、それらに傷を付けないように注意が必要です。

これから新棟工事に引き続き、安全に配慮し工事を進めて参ります。

定点写真《南館》



●ヒトワザ！

右写真は屋上防水撤去時の写真です。屋上に重機を2台揚げて、1台は保護コンクリートの撤去、もう1台でアスファルト防水を撤去します。

写真下側に見える作業員さんは、散水養生を行っています。これは重機にて解体する際の粉塵の発生を抑える役割があります。また、重機のアタッチメントにも防音シートを巻くことで、粉塵の飛散を最小限に抑えています。

近隣の方や、前面道路を通行する方々に被害がいかないようにするヒトワザでした。

解体時の粉塵発生を抑えるために…



●工程

工程	令和6年 4月	工事進捗率	2.5%
	南館 解体工事	外部足場組立・屋上防水撤去工事	5月
3号館解体工 事	B1階・1階 天井・壁 撤去工事	B1階・1階	天井・壁 撤去工事
設備工事	B1階・1階 天井機器・照明器具 撤去工事	B1階・1階	天井機器・照明器具 撤去工事

●GLOBAL CAFE《お花見》

4月2日(火)に浜松城公園にてお花見を行いました。今年の開花は例年より遅れていて、桜は7分咲き程度でしたが、沢山のお花見客で賑わっていました。夜はライトアップされ、浜松城と桜が作り出す幻想的な景色がとても綺麗でした。

日本では「桜」が春の到来、新年度の始まりを告げるように、ミャンマーでは4月中旬に「パダウ」という黄色い花が咲き乱れるのを見て、新年が近いと実感します。というのも、ミャンマーでは毎年4月17日(うるう年は18日)がお正月になります。その前日4日間は、新年を迎える「ダジャン」という水かけ祭りが行われます。日本でもダジャン祭りが東京や名古屋などで開催されていますので、ぜひ一度参加してみてくださいね。



パダウの花→



ニン・ナンだより

浜松医療センター新病院整備工事 作業所スローガン
みんなでベクトル合わせ ものづくりでONE TEAM
壁の向こうは命の現場!

工事かわら版を毎月発行します。次回は5月下旬です。
発行：清水・須山・中村組特定建設工事共同企業体
工事のお問い合わせはこちらまで TEL:053-488-5601